



COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 7 OCTOBRE 2025 VISIO 19H15

Membres présents :

Nathalie ESCLAPEZ, Julie TEISSIER, Aline Michel, Sandrine OSEE, Bastien BODECHON, Loïc GRIMAUD, Aymeric PERRARD, Thibault MICHEL, Christophe BUIROD, Antoine SIGILLO, Bastien ARADJ, Johan GOLÉ.

Membres absents excusés :

Isabelle MALLEC, Sébastien ROTSCHEK, Pierre SAVINA.

Membre absent :

Fabien VEYRET

Invités présents :

Jean-Pierre BRUYÈRE, Amélie PELLOUX, Agata BLAZOWSKA SERRA, Elodie ARANEO.

ORDRE DU JOUR :

1. Modification organisation CR
2. Finals Four
3. Point finances
4. Tour des commissions
5. Questions diverses



COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 7 OCTOBRE 2025 VISIO 19H15

La séance débute à 19h20.

Jean-Pierre BRUYÈRE Président de La Ligue Sud, a un impératif à 20h15 et souhaite aborder quelques points en priorité, si possible.

1. Modification organisation CR

Julie TESSIER intervient auprès du comité directeur afin d'acter ce qui suit :

- Comptes Rendus rédigés par Sandrine OSÉE
- Gestion de la boîte mail du secrétariat du comité par Sandrine OSÉE

Ces tâches effectuées auparavant par Agata BLAZOWSKA SERRA, sont à compter d'aujourd'hui transmises à Sandrine OSÉE.

Voté à l'unanimité.

2. Finals Four

Bastien BODECHON engage la discussion sur l'accueil des Finals Four dans le 04/05, avec Jean-Pierre BRUYÈRE, en précisant que pour l'instant aucun retour des clubs sur la possibilité ou la capacité de les accueillir.

Jean-Pierre BRUYÈRE rappelle que c'est notre tour de les recevoir cette année, dans la mesure du possible, et apporte des précisions sur le déroulement du week-end du 13 et 14 décembre 2025, à savoir, qu'il faut 2 gymnases pour pouvoir accueillir 10 demi-finales le samedi 13 décembre et 5 finales le dimanche 14 décembre.

L'idéal serait d'avoir 2 clubs voisins.

La discussion s'engage, sans trouver de réelle solution, nous avons jusqu'au 14 octobre pour donner une réponse.

Jean-Pierre BRUYÈRE fait également une parenthèse concernant l'AG de la Ligue Sud que nous devons accueillir cette année.

La discussion s'engage.



COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 7 OCTOBRE 2025 VISIO 19H15

3. Point licences

Jean-Pierre B : Nous n'avons pas reçu la première échéance de licences, nous devons payer la facture Fédérale la semaine prochaine.

Nathalie E : J'ai reçu la plupart des acomptes de licences des clubs, il me manque 2 gros clubs. Le virement à la ligue sera fait demain.

Jean-Pierre s'inquiète de la santé financière du comité, où en est-on ?

Nathalie E : Financièrement, nous pouvons encore tenir quelques mois, février/mars tout au plus.

Jean-Pierre B : Avez-vous pris RDV avec le Président Fédéral pour évoquer ses soucis à l'Assemblée de Clermont-Ferrand ?

Jean-Pierre nous conseille de le faire très rapidement.

Bastien B : Pierre SAVINA se rend à l'AG de la Fédé et il a pris RDV avec le Président de la Fédé. Il ira probablement le lendemain à la réunion des dirigeants des Comités de moins de 3000 licenciés.

Point sur la vente du garage :

Nous avons reçu une offre, mais à ce jour nous n'avons pas eu de retour après notre contre-proposition. Une discussion s'engage sur d'autres hypothèses pour augmenter la trésorerie du comité, plusieurs pistes en parallèle de la vente du garage, comme les partenariats par exemple, l'augmentation des licences... Les plus grosses charges sont sur les salaires et nous ferons le maximum pour les maintenir. Jean-Pierre nous conseille avec bienveillance sur l'importance de saisir la fédé en urgence et exposer notre situation, même post AG de la Ligue.

4. Tour des commissions

Commissions des Officiels :

Johan GOLÉ : Nous avons 4 nouveaux arbitres, des anciens arbitres qui ont passé leur recyclage et des nouveaux. Beaucoup de jeunes très engagés dans pratiquement tous les clubs qui relancent la machine.

Bastien B : Tu prévois une date de formation officielle ?

Johan G : La Bâtie m'a contacté pour en faire une, nous essayons de nous organiser.

Jean-Pierre B intervient, en proposant une aide pour l'organisation et surtout nous propose de mettre à disposition gratuitement leur salarié. Johan précise avoir déjà pris contact avec lui.

Bastien B : Si on peut avoir une formation avant décembre ce serait bien.

Jean-Pierre B nous félicite pour les 4 arbitres de plus.



COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 7 OCTOBRE 2025 VISIO 19H15

Commission licence :

Julie TESSIER : Tous les correspondants licences de tous les clubs sont super réactifs.

Nous sommes à 1035 licences à ce jour, taux de renouvellement de 53% environ, sachant que sur les prochaines actions nous aurons des licences contacts.

Petit rappel, les licences contact sont saisies par les clubs et éventuellement par Agata, et ne comptent pas pour le nombre de licenciés comité. Seul comptent les licences contacts qui seront transformées en licences. Les licences contact ne coûtent rien.

Petite remontée à faire concernant les validations de licences, lorsque les clubs valident une licence, elle est automatiquement qualifiée, ce qui veut dire que le licencié peut être mis sur une feuille de match, alors que le comité n'a pas encore eu le temps de la qualifier ou déqualifier avant. Il serait bien que ce soit en priorité validé par le comité avant de pouvoir les inscrire sur les matchs.

Les clubs et les référents licences ont reçu un mail leur demandant d'effectuer les vérifications en amont sur les licences avant de les valider.

D'autres parts, sans action du comité sur une licence validée par un club au bout de 15 jours, celle-ci est validée automatiquement par le Fédé.

Nathalie. E fait une remarque sur une question qui lui a été posée par Bastien ARADJ, concernant le fait de payer une mutation de licence suite à la fermeture ou la mise en sommeil d'un club.

Ce n'est pas normal de payer une mutation dans ce cas de figure et en plus nous sommes limités sur le nombre de mutés sur la feuille de match.

Bastien B : Pour info, 264 licences féminines.

Commission féminine :

Bastien ARADJ : Octobre Rose qui aura lieu à Digne le week-end des vacances le 18 octobre.

Ce qui est très dommage, c'est d'avoir un match féminin qui a été décalé sachant que le rassemblement pour la rentrée des féminines était déjà bien avancé dans l'organisation, cela enlève des équipes pour l'événement.

Départ de Jean-BRUYÈRE à 20h15.

Commission sportive :

Aymeric PERRARD : La saison des championnats, et effectivement il y a beaucoup de dérogations qui des fois tombent sur des week-ends de 3x3x ou des week-ends de coupe... que je vérifie, mais il se peut que certaines passent à travers, comme là pour octobre rose.

J'ai lancé les engagements pour la coupe, pour les équipes régionales, j'attends les retours, pareil pour les féminines.



COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 7 OCTOBRE 2025 VISIO 19H15

Également pour les plateaux développement U13/U15, à ce jour j'ai 1 seul retour (Embrun) sinon rien pour les autres clubs.

Le club de Forcalquier était content que nous ayons pu venir arbitrer leur match (tellement peu d'arbitres). Petite parenthèse sur Forcalquier, Julie nous informe qu'il y a très peu de licences sur ce club, à part pas mal de licences « seniors », très peu de licences jeunes validées.

Bastien B nous informe qu'il doit s'entretenir à ce sujet, avec le Président du club de Forcalquier le 6 novembre prochain.

Commission mini-Basket :

Aline MICHEL : Tournoi brassage U11 samedi 4 octobre avec Amélie s'est très bien passé, un petit souci avec les paniers qui a pu se régler, donc tout ok.

Les plateaux U11 développement sont en cours, en ce qui concerne les U11 Inter et Confirmé, il y aura une dizaine d'équipes.

Bémol sur les positionnements des clubs concernant les plateaux U11 développement, à ce jour nous n'avons eu comme retour que Digne et Barcelonnette, c'est très compliqué, on attend les autres retours avec Amélie.

Intervention d'Agata sur le « petit souci », vendredi, nous nous sommes retrouvés avec 3 paniers sur 4 sans vis, sachant que le lendemain nous avons besoin des paniers. Merci au club de faire attention.

Le club concerné s'est proposé de remplacer les pièces manquantes, c'est en cours.

Commission Technique :

Amélie PELLOUX : Amélie propose de maintenir les joueurs U13 avec les U12 cette saison afin de mieux les préparer aux sélections futures et de soutenir ceux déjà engagés dans le parcours de détection. Les jeunes U11 potentiels, quant à eux, seraient intégrés aux séances avec les filles pour assurer la tenue régulière de ces entraînements, souvent peu fréquentés l'an passé. Cette organisation a été validée par les encadrants concernés.

La proposition est soumise au vote.

Voté à l'unanimité.

Petit rappel sur les mini-camps du comité, en octobre le 28 pour les U10/U11, et le jeudi 30 octobre pour les U12/U13 et on ouvre pour les U14 aussi.

Intervention de Thibault, au sujet des mini-camps sur plusieurs jours ?

La discussion s'engage, sans avoir de réponses concrètes et juste des propositions (notamment avec Briançon).



COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 7 OCTOBRE 2025 VISIO 19H15

5. Questions diverses

Christophe BUIROD : Le club de LARAGNE repart ? C'est une bonne nouvelle. Est-ce qu'on peut en savoir plus ?

Amélie PELLOUX : Une réunion constructive a eu lieu avec le club de LARAGNE. Un nouveau président, bien ancré dans le territoire et connaissant déjà le club ainsi que l'équipe, a été trouvé, ce qui facilitera la continuité et la cohésion. La formation BPJEPS est en cours avec le GRETA, répondant ainsi à l'une des conditions fixées. Plusieurs anciennes du club ont également décidé de réintégrer le comité directeur pour apporter leur soutien sur le plan administratif et sportif. L'assemblée générale prévue vendredi permettra d'officialiser cette nouvelle organisation, avec une transition accompagnée par les membres sortants, afin d'assurer une reprise fluide et dynamique.

Christophe B : Bravo, pour ce travail, c'est une super nouvelle.

Julie TESSIER : Qui sera le Président ?

Amélie PELLOUX : Franck MONTAGNON.

Bastien nous informe que le club USCASA s'est réaffilié.

Amélie PELLOUX : Concernant les CIC, il faut contacter les autres comités, pour savoir qui sera responsable....

Bastien intervient, en lisant un mail reçu de Stéphane FERRIGNO, concernant l'organisation, et une réunion en présentiel.

Bastien B : Qui peut se rendre à la réunion du 8 novembre 2025 concernant le CIC à Bouc-Bel-Air, au siège ?

La discussion s'engage, chacun doit vérifier ses disponibilités et donner une réponse prochainement, et voir avec les absents également. Un sondage sera proposé sur le groupe WhatsApp du Comité Directeur.

Nathalie E : La semaine d'après il y a la réunion de zone, le 15 novembre 2025, c'est dans le département du 13.

Amélie PELLOUX : Pour la réunion de zone, normalement ce ne sont que les Présidents qui doivent s'y rendre, s'il y a un empêchement pour le Président, il faut les contacter en amont pour leur expliquer la situation, et leur demander si c'est un salarié ou un élu qui peut y aller, sinon, ils vont refuser.

La discussion s'engage.

Voir si Pierre SAVINA serait disponible pour cette réunion également.



COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 7 OCTOBRE 2025 VISIO 19H15

Agata BLAZOWSKA SERRA : Il faut trouver une date et une heure pour que je puisse lancer un appel à candidature concernant l'AG du comité.

La discussion s'engage.

La date est arrêtée le samedi 20 juin à 19h00, un appel à candidature sera envoyé aux clubs pour le lieu.

Nathalie E : Amélie, a-t-on des candidatures pour le 3x3 ?

Amélie PELLOUX : Oui, sur plusieurs dates, par contre quasi personne n'est positionné sur les plateaux, les CPC.

Bastien B a remis un message sur le groupe des présidents en rappel.

Bastien nous informe qu'il organise le 20 octobre une soirée avec une association d'entrepreneurs à Digne dont je fais partie, événement que je souhaite réitérer pour éventuellement obtenir des partenariats pour le Comité.

Fin de la réunion à 21h42, la prochaine réunion est prévue le mardi 4 novembre à 19h15.

Le Président

Bastien BODECHON